

KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan juga hidayahnya sehingga saya dapat melaksanakan serta menyelesaikan kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Kelurahan Karangrejo, Metro Utara, yang dilaksanakan pada tanggal 30 Juli sampai 29 Agustus 2024. Banyak hal yang sudah bertambah selama pelaksanaan kegiatan PKPM ini berlangsung, selain ilmu, relasi dan banyaknya pengalaman serta memperluas tali persaudaraan. Sikap masyarakat yang sangat menghargai, membimbing dan sangat membantu dalam kegiatan sangatlah memotivasi saya untuk melaksanakan setiap program PKPM dengan sebaik-baiknya dan berjalan dengan lancar serta dapat menyelesaikan laporan ini dengan tepat waktu.

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan salah satu bagian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi oleh karenanya kegiatan PKPM harus dilaksanakan oleh setiap mahasiswa Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Dalam penyusunan laporan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) disusun berdasarkan hasil PKPM sebagai syarat guna menyelesaikan pendidikan di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Adapun judul yang diangkat dalam laporan ini adalah “Optimalisasi Promosi Digital UMKM Keripik Tempe Zuvi Melalui Pembuatan Website dan Pembinaan Pencatatan Digital pada Bank Sampah Bintang Mandiri”

Tak lupa pada kesempatan kali ini saya mengucapkan Terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan PKPM ini. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada :

1. Ayah, ibu dan adik yang selalu memberikan semangat dan dukungan baik secara moral maupun materiil serta selalu mendoakan dan mendukung saya.
2. Bapak RZ Abdul Aziz, S.T., M.T., Ph.D selaku Rektor IIB Darmajaya.
3. Ibu Dr. CHAIRANI, S.Kom., M.Eng. selaku ketua jurusan Teknik Informatika IIB Darmajaya.
4. Bapak M. Redintan Justin, S. Ds. M.Ds selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kami yang telah memberikan bimbingan, petunjuk, arahan serta saran-saran yang sangat berharga dan berarti dalam kegiatan PKPM sampai penulisan laporan PKPM
5. Bapak Erwin Syarief, S.E selaku Lurah di Kelurahan Karangrejo, Metro Utara.
6. Ibu Jatmaiatun selaku pemilik UMKM dan Bapak Erwinsyah selaku pemilik BSU yang telah mengizinkan kami untuk melakukan kegiatan di tempatnya.

Saya menyadari bahwa dalam penulisan laporan Praktik Kerja Pengabdian

Masyarakat (PKPM) ini masih banyak kekurangan, untuk itu demi kesempurnaan laporan ini saya mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun guna mencapai hasil laporan yang lebih baik lagi di masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 28 Agustus 2024

Khafid Aryan Yahya
NPM. 2111010118